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触れ合いとロータリー活動についての回想録み

たいな話をさせていただきます。皆様との触れ

合いなので、個人名がでますが、失礼がないよ

うに気を付けますが、失礼があった場合にはお

許しください。

　事務所に日向野さんが来られてロータリー入

会の話がありましたが、「下の子が幼稚園に入

るまでお待ちください」とお断りしました。そ

れから２年後、父（啓正）に「お前いくつになっ

た」「45歳になりました」「ロータリーに入れ」

このような話でロータリーに入会することにな

りました。

　私の入会式は正月の初例会で場所は住吉でし

た。例会場には日章旗が掲げられ、国歌斉唱。

この団体はどんなものかと疑いました。入会の

挨拶で「私の今後の人生の支えになっていくで

しょう」と挨拶した覚えがあります。

　入会1ヶ月後、家族とスキーから帰ってきた

午後4時頃ＴＥＬがあり、「卓話者が都合が悪

くなったので、卓話をお願いしたい」との事で

3日後に卓話をしました。その頃は例会場は常

陽銀行の 3階で「漁師の子」という題で卓話を

しました。保険の営業は魚を釣る・取るに似て

いるとか、漁船の価格はたとえば３億円とする

と、船体で１億円　エンジン・無線等で１億円

冷凍設備で１億円です等の話でした。

　ロータリー入会後ゴルフをするようになりま

した。新井雅勝さんからは、「いつになったら

１００を切るんだい」といわれ、雅勝さんと一

緒のときは１打１００円のにぎりをやっていま

した。最初のころは授業料を払いましたが、後

からはいただいていました。今になれば楽し

かった思い出です。

　静岡県の川奈カントリーで、小林先生がホー

ルインワンを達成し、ホールインワン達成パー

ティを開催することになりましたが、親睦活動

委員長がゴルフ終了後、退会されましたので、

中丸副委員長と二人でなんとか無事に終えるこ

とができました。記念誌作成の件は、日向野さ

んから言われ、参加者にコメントをお願いして、

まるで忠臣蔵の畳替えのシーンを見ている感じ

でした。そのコメントをパソコンで打ち直し、

前々例会報告　 第 2788 回　 2017/5/24（水）

　

会 長 挨 拶　　　　　早 瀬 浩 一 会長

　会員の皆さん、こんにちは。ここ３日ぐらい

非常に暑い日が続きました。５月中に、30度

を越える日が来るとは思いませんでした。群馬

県の館林では、35度を超えたそうです。真夏

には、いったい何度になることやら、非常に心

配です。地球規模で、温暖化が進んでいるそう

で、オゾン層の破壊が原因か分かりませんが、

何とかならないかと思いました。

　さて、明日は何の記念日か分かる方おります

でしょうか？実は、下館ロータリークラブの

57回目の創立記念日です。昭和35年５月25

日にクラブが創立して、RI には６月18日に

13876番のクラブ番号で承認を頂き、日本国内

では375番目、現在の2820地区内では10番目。

チャーターナイトは、翌年の４月22日執り行

われました。メンバーは、28名でした。私が

生まれる前のことなので、その当時のことは分

かりませんが伝統と歴史の重さを感じます。

　５月19日に行われた分区の会長幹事会の中

でも６月末の会員の減少が話題になりました。

今年度、当クラブの増加は見込めませんでした

が、現状は維持したいと思います。ご協力お願

いいたします。

　

幹 事 報 告　　　　　神 山 芳 子 幹事

１．今 週 末 ５ 月27日（土）28日（日）は、第

2820地区 地区大会が開催されます。皆さ

ん全員登録をさせて頂いておりますので、

どうぞ宜しくお願い致します。

２．下妻ロータリークラブより週報を受理。

３．下館ローターアクトクラブより幹事報告、

５月第２例会案内、次年度予算案を受理

　

会 員 卓 話『私とロータリー』
鈴 木 光 則 会員

　私がロータリーに入会して２２年。皆様との
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ボールペンを欲しいと言ったらボールペンをく

れました。他の友達の分はと、彼女が言いまし

たがことわりました。そしたら、クッキーをく

れました。喋れない英語でも世の中なんとかな

るものです。

　ロータリー関係の話に戻ります。ロータリー

委員会活動では偶然でしょうが関谷さんの後の

委員長を７～8回連続で継承しました。関谷さ

んから前年度の活動資料を頂くので私はとって

も楽させていただきました。

会報委員会
前年度予算　160万円　⇒　90万円

以前のように印刷では無理なので、写真はデジ

カメ・Ａ4　1 枚のプリンターでのプリントアウ

トの会報にしました。

スマイルＢＯＸ委員会
一人 3万円の予算ということを初めて知りまし

た。例会場にコンピューターを持ち込みエクセ

ルで作表したデーターで管理。

　会員の方から途中経過を聞かれ、あといくら

ですと伝えました。2月頃に予算達成された方

のその後のスマイルが年間予算を大きく増額す

ることになりました。

親睦活動委員会
　私が入会してから、親睦活動委員会ばっかや

っている感じですが。クリスマス例会・観劇等

は、会員はホストであるから、妻であろうが子

であろうがサービスすべきとの考えで、会員奥

様とはお話させていただき、すべての会員の奥

様と親しくなりました。ホストはハグする位の

気持ちでゲストを迎え、別れるときは涙をこぼ

す位の気持ちでお見送りするというのが、私の

考えです。

国際奉仕委員会
　日向野年度の時で、ハローワールドをスター

トさせました。筑波大留学生と親しくなりまし

た。子供達の反応は自然ですぐに、留学生と仲

良くなっていました。

プログラム委員会
　新井（和）さん初め会員皆様の協力を得て楽し

いプログラムになりました。外部卓話者と親し

くなれました。外部卓話者とはできるだけ、話

写真のアルバム帖に入れ完成し、ホールインワ

ン達成の祝賀パーティで渡すことができまし

た。記念誌を作成したことで、皆様と一体のロー

タリアンになったように思いました。コメント

のなかで覚えているのは、郡さんのコメントで

「息子に冥途への土産になるから、行ってこい

と言われた」ので、参加したというものでした。

　ロータリーのゴルフ大会での初優勝はホウラ

イカントリークラブでその時は金箔でできた盾

をいただきました。会員の松井さん（NTT）の

手配でした。ハンディのおかげで優勝回数は多

いのですが、最高のプレイはアジアカントリー

で４３・４６のスコアーで同伴者は井狩さん・

日向野さんでした。日向野さんの３連覇を阻止

してしまったときは、パーティで日向野さんに

「光則の優勝はとっても嬉しい」と言っていた

だき、ロータリアンってこのような人なんだと

思いました。

　野球では甲子園のマウンドに３回たてまし

た。新井（利）とのバッテリーで地区野球大会で

優勝しました。前日は大雨で明日は中止という

ことでドンチャン騒ぎになりましたが、翌日は

晴天でマウンドに立つとフラフラしましたが、

７月２５日真夏日のなか２試合完投しました。

練習もせず、よく投げたものだと思います。新

井利平さんからはワンバンドしてもいいから低

めに投げろという指示でした。利平さんが突き

指され、申し訳ないといまでも思っています。

　話が大きく変わりますが、私の日常生活では

２つの信条があります。

　１”人の誘いに乗らないと人生変わらない”

関谷さんに誘われラスベガスでスカイダイビン

グをして、３ ,８００ m から降下してる時に思

いました。私の人生で、ラスベガスでスカイダ

イビングなど考えられませんでした。それ以来、

人の誘いの返事は「はい」しかありません。

　2　”自分の考えていること・感じているこ

とは自分の言葉で相手に話さないとなにも始ま

らない”新井（和）さん・関谷さん・飯田さん

とロスアンゼルスのビバリーヒルズホテルでお

茶した時にウエィトレス（フランス系の美人）

にメモリーにしたいから、あなたの使っている
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の活動があったからと思っています。

副　幹　事
　事務局の方が突然やめることになり、帳簿・

お金の入出金・決算書までやりました。その時の

監査は父（啓正）なので、厳しく監査されました。

50 周年記念事業実行委員会事務局
　瀧田実行委員長の補佐役ができ、下館クラブ

の偉大さを感じました。多額の予算の事業があ

り、その中での活動ですから。ネパールでのイ

ベントには感動しました。皆様も一度は友好ク

ラブの皆様と交流をもてばいいと思います。世

界観が変わりますよ。

S　A　A
ＳＡＡ委員会の経験がなかったので、関谷年度

の時お願いして委員会活動ができました。ＳＡ

Ａを経験しますと、例会の進行・会員の反応が

わかるようになってきます。

　例会の会員の出席数を把握するのがむつかし

いところもありました。欠席される場合にはダ

イヤモンドホールに連絡をいれるべきです。幹

事・会長になった時にＳＡＡの経験が大いに役

立ちました。ＳＡＡ委員長を経験することでク

ラブ全体を把握できます。

幹　　事
　小林年度の幹事でした。この年度は 3・11（東

北大震災）があり、緊急理事会を開催して義援

金の承認をもらい、翌日買い出しに出て、セキ

ショウさんから、灯油をいただき、関谷さんか

ら車を借りて、被災地（石巻）に新井和雄さん

と早瀬さんと私三人で救援物資を届けにいきま

した。東北自動車道はガタガタ道で頭をルーフ

にぶっけるほど跳ねました。新井（和）さんのい

うようにより早く届けられたことが良かったと

思います。じつは、石巻は実家の鰹船が大変お

世話になった町で、これも神様の思し召しかな

と思いました。

　石巻市役所で我々に対応していただいた鈴木

さんは、自分自身も被災者なのに、市役所に泊

り込みで復旧に向けて頑張っているとのことで

した。スレンダーでなかなかの美人で、私には

「天使」・「観音様」のように見えました。

　下館に帰ってきて、小林会長から焼肉をごち

することをお薦めします。

新世代奉仕委員会（ローターアクト）
　入会して 10年してロータリーアンはわから

ないので退会しようと推薦者の日向野さんにお

話しにいきましたが、よく考えてみろと言われ

ました。後で気づいたことですが、私の思い違

いで、会員皆様が”四つのテスト”でいう人達

の集まりであると思いこんでいましたが、10

年間の在籍で感じたのは”四つのテスト”でい

う人達でないということでした。四つのテスト

は自己に問いかけるものなんだと、気付いたの

は後のことでした。

　ロスアンゼルスのサンタモニカの海岸で関谷

さん・新井（和）さん・飯田さんとお茶をした時、

砂浜にはクロス（十字架）と写真が飾られてい

て、これから何をするのと店の人に聞いたら、

「イラク戦争で亡くなった兵士の慰霊祭」とい

うことでした。「おっちゃんが戦争を起こし、

犠牲になるのは若者だと」思いました。その時、

私の頭の中を横切ったのは「ロータリーをやめ

られないのであれば、これからは新世代奉仕に

拘わろうと」ということでした。

　帰国後、次年度幹事の加藤さんに話をして新

世代奉仕にしていただきました。

　第2820地区から地区委員への委嘱がありま

したが、下館ＲＣでは会長経験者でないと地区

委員にはなれないと言われ、新井雅勝年度の関

谷幹事に相談したところガバナーから書面で委

嘱をもらいなさいとアドバイスされ、書面をい

ただき、理事会で承認され、地区委員になりま

した。地区委員になったおかげで、第2820地

区の会員の皆様・ローターアクトの皆様と親し

くなれました。

　「この指とまれ」では、新世代委員会の関係

から土浦ＲＣから 17万円の賛助金をいただき

ました。その時の土浦ＲＣ国際奉仕委員長とは、

藤居ガバナー年度でクラブ会長を同じ年度にや

りました。

　第2820地区ローターアクターには「自分の

考えていること・感じていることは、自分の言

葉で相手に話さないとなにも始まらない」と伝

えました。現在の私があるのも、新世代委員会
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スマイルBOX　 外 山 壽 彦 副委員長

◆加 藤 昌 美さん　鈴木光則副会長の卓話楽し
みにしています。

◆日向野　陽さん　鈴木光則会員の卓話楽しみ
にしています。

◆関 谷 　徹さん　鈴木会員の卓話楽しみです。
6月の第一例会を欠席しますので、ニューモ
ラル 6月号を本日配布させていただきます。

◆鈴 木 光 則さん　本日、卓話（おしゃべり）
をします。宜しくお願い致します。

◆小 林 一 彦さん　鈴木光則パスト会長の卓話
を記念して。宜しくお願い致します。

◆新 井 利 平さん　鈴木会員の卓話を記念して。
◆永 井 啓 一さん　鈴木さん卓話楽しみです。
◆佐 藤 　昭さん　鈴木光則さん卓話楽しみで
す。私は卓話済みました。

◆百目鬼博行さん　鈴木光則パスト会長の卓話
楽しみにしております。

◆潮 田 武 彦さん　鈴木光則さん、本日の卓話
楽しみにしていました。宜しくお願いします。

◆鈴 木 健 一さん　鈴木光則さん、卓話楽しみ
です。

◆島 田 　茂さん　鈴木光則会員、卓話楽しみ
です。

◆永 盛 　武さん　鈴木光則さん、宜しくお願
いします。
下館マンドリンクラブの第 12 回定期演奏会
の案内チラシをお配り致しました。どうぞ宜
しくお願いします。

◆外 山 壽 彦さん　鈴木光則副会長、宜しくお
願いします。

本日の合計 14,000円　累計 843,000円
　

出 席 報 告　　　　黒 沢 昌 之 委員長

■メークアップ（敬称略）

5月18日　下館ローターアクト例会
　　島田　茂
5月19日　第 5分区会長・幹事会
　　早瀬　浩一　　神山　芳子
5月20日　地区ロータリー財団
　　新井　和雄

そうになりました。なにかやった満足感で、ご

ちそうになった焼肉は特別おいしく感じまし

た。小林会長ごちそうさまでした。

会　　長
　いずれはやることだから、年齢・体調の事を

考えて会長に立候補しました。当然、皆様のお

言葉もありましたので。また、早瀬さんが最高

の幹事を務めてくださり、感謝しています。い

ま思えば、あの時やっていてよかったと思って

います。会長として気力・健康を一年間維持す

ることが大切ですから。皆様には立候補する事

をお勧めいたします。

とりまとめになりますが、
　関谷年度準備理事会の後、2次会に参加した

時、脳梗塞で意識不明になりましたが、仲間が

いてくれたので、奇跡的に麻痺も残らず今に

至っています。医師いわく麻痺が残らなかった

のは奇跡だそうです。

　今の私がいつも思うことは「生かされてる人

生」全て今しかないと思っています。野球で甲

子園に行き対戦チームの大阪住吉クラブから対

戦後、１５日くらい後に川島地区でダウンバー

ストがあり、義援金として１５万円送られてき

たときには、ロータリーのすごさを感じました。

入会して約 22年間になりますが、ロータリー

に入っていたので、充実した人生を過ごしてき

たと感謝しています。積極的に委員会活動に参

加され、多くの仲間と人生を共有するなんて素

敵だと思います。

　会長のときには、日向野さんからは、「お前

に恥をかかすことはできない」と言われ適切な

アドバイスをいただきました。日向野さんは私

にとって「茨城の父」でいろんな面でチャンス

を私に与えてくださって、私の成長を導てくれ

た方で感謝しています。関谷さんの言葉で「鈴

木は親戚もないのだから俺のところを親戚と思

え」といわれ、紀州から流れて来た紀州の砂一

粒の私には涙がでるほどの”ありがたい”こと

です。ロータリーに入会して出会った仲間にさ

さえられての生活（人生）です。日頃の皆様と

の友好に感謝して。

ご清聴ありがとうございました。

会員数

32

出席数

18

欠席数

11

病欠

0

免除

3



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

前例会報告 第2789回 2017/5/27（土）28（日）

地 区 大 会
　2016-2017年度 国際ロータリー第2820地

区地区大会が、「ロータリーに魅力を・一人一

人が輝きを！」のテーマのもと、つくばノバホー

ルで盛大に開催されました。


